



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただけます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

挑戦することに意義がある！～27名が英検 Jr.にチャレンジ！～

11月30日(土)に、市役所の大会議室・防災研修室を会場に「チャレンジ英検 Jr.」が行われ、市内の小学生27名が受検しました。英検 Jr.の実施は昨年度に続き2度目となります。子供たちが英語に親しみ、外国の文化を理解することを目指した「育成型ゲーム感覚」のリスニングテストです。

子供たちはおそらく初めてであろう学校以外の受検会場で、緊張した面持ちでリスニングに取り組んでいました。

以下、子供たちの振り返りを紹介します。



GOLD 会場



SILVER 会場

Qなぜチャレンジしてみようと思いましたか？

- ・英語が得意になりたかったから。【4年生】
- ・自分がどのくらい英語ができるか試してみたかったから。【4年生】
- ・いろいろな英語で書かれたものを読めるようになりたいから。【4年生】
- ・英語が好きでやってみたいと思ったから。【6年生】
- ・昨年も受検してもう1回挑戦してみようと思ったから。【6年生】
- ・英語は苦手だけどがんばって挑戦しようと思ったから。【6年生】
- ・学校で配られたプリントをみてチャレンジしたいと思ったから。【6年生】
- ・学校で習った英語がどのくらい使えるようになったか、知りたかったから。【6年生】



Qどんな準備をしましたか？

- ・QRコードを読んでシルバーの問題に取り組んだ。【5年生】
- ・自主学习で過去問題を繰り返しやった。【6年生】
- ・スマホを使って過去問題をした。また、単語などを復習した。【6年生】
- ・You Tube で検索し、単語のリスニング練習をした。【6年生】
- ・動画を見たり、外国語の教科書を読んだりした。【6年生】



Q受検して良かったことは何ですか？

- ・おもしろくてとても勉強になった。【4年生】
- ・英語が楽しくなった。英語を学ぶことができてよかった。【4年生】
- ・いろいろな単語の発音や英語の文を聞くことができてよかった。【4年生】
- ・英語はわかる、と思っていたが、わからない単語が多く「がんばろう」と思った。【6年生】
- ・英語力が向上したと思う。受検したことで英語に自信がついた。【6年生】
- ・何度も問題集を学習した。自信がつき、英語にさらに興味を持つようになった。【6年生】



今回のチャレンジが、これからの人生でも、勇気を持って一步を踏み出すきっかけになれば幸いです。自分の人生は自分の力で切り拓いていけるのです。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330